



Yvonne Kirschmann

 0521 - 55 777 140

 yvonne.kirschmann@r-c-online.com

„2015 habe ich die Ausbildung in Bielefeld angefangen. Diese Zeit hat mich sowohl beruflich, als auch persönlich weit vorangebracht und ich habe unter (ehemaligen) Kollegen sehr enge Freundschaften schließen können. rc war und ist somit auch einer der Grundpfeiler für mich, bis heute in Bielefeld zu bleiben.“

Als ich Anfang 2018 mit der Ausbildung fertig wurde, stellte sich mir natürlich die Frage, wie es weitergeht. Ich fühlte mich in der Firma immer sehr wohl und habe vor allem das freundschaftliche Miteinander schön gefunden. Meine Kollegen haben viel dafür gegeben, dass ich selbstständiger in Projekte gehen kann und mir auch viel Verantwortung übertragen. Auch nach der Ausbildung lernt man hier weiter und kann sich in den verschiedenen Bereichen entfalten oder in neue Bereiche schnuppern. Ich hatte mich an den Bereich Projektleitung getastet und hier und da die interne Koordination von Studien übernommen. Das hatte mir gezeigt, dass ich das auch zukünftig gerne machen möchte. Nachdem ich viel Erfahrung gesammelt habe, wurde mir dann die alleinige Verantwortung diverser Studien sowie die Kundenbetreuung übertragen. Dieses Jahr werde ich die 10-jährige Betriebszugehörigkeit erreichen und ich bin immer noch zufrieden. Wir haben kurzweilige und spannende Studien und ich finde es toll, dass wir die Projekte in jedem einzelnen Projektschritt selbst betreuen / bearbeiten können. Ich finde, dadurch bleibt die Arbeit super abwechslungsreich und ich kann neben der Projektleitung auch noch andere Bereiche bearbeiten, die mir Spaß machen (z.B. die Entwicklung von schönen Reports oder das Herumdoktoren an komplexeren Daten).“